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J’habite non loin de l’Ancien séminaire de philosophie et je le traverse 
régulièrement à pied par plaisir et parce que c’est pratique pour me rendre où je 
dois aller. Le contact qu’il m’offre avec la nature en fait un des plus beaux 
moments de mes marches. J’ai toujours été consciente que je traversais une 
propriété privée. Maintenant qu’elle est passée entre les mains d’un promoteur 
immobilier je m’inquiétais à savoir si j’allais devoir faire le deuil de ces itinéraires 
pédestres qui contribuent tant à ma qualité de vie. 
 
J’ai donc consulté le site internet de l’Office de consultation publique de Montréal 
et pris connaissance des détails qui touchent l’accès au terrain des Sulpiciens.  
 
Grâce au projet du promoteur Cato et à la clairvoyance de la Ville de Montréal, je 
traverserai dorénavant un milieu de vie habité, contrairement à un collège 
fréquenté le jour seulement par des étudiants. Une toute nouvelle architecture se 
présentera à mon regard. On dit qu’elle va s’intégrer à l’ancien séminaire, ce qui 
m’apparaît être un très bon choix. 
 
Du point de vue de la sécurité, je suis heureuse de constater que les sentiers et 
les escaliers seront entretenus durant la plus grande partie de l’année. Le bois 
des escaliers était vermoulu par endroit. Un des escaliers est déjà barricadé. On 
retrouve de plus beaucoup de déchets sous certains escaliers. 
 
J’ajouterais que je me sentirai davantage en sécurité de traverser un milieu 
habité à certains moments de la journée, puisque le collège était désert le soir. 
Ce ne sera plus le cas. 
 
Comme résidante, j’appuie le projet qui me garantit un accès à des promenades 
qui embellissent ma vie.  
 
Claude Lande 
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